

Alcaldía Municipal de La Paz Oeste

Salvador Alejandro Menéndez García

Institución: Alcaldía Municipal de La Paz Oeste

Comité, Junta, Consejo u otro: Alcalde Municipal de La Paz Oeste

Nombre: Salvador Alejandro Menéndez García

Teléfono: 2316-8200

Email: alcaldiadesanluistalpa@gmail.com

Cargo: Alcalde Municipal

Dirección: Calle Luis Rivas, Vides, Barrio el Centro, San Luis Talpa, Departamento, de La Paz República de El Salvador, C. A

Curriculum:

Salvador Alejandro Menéndez García nació el 9 de febrero de 1953 en la ciudad de San Salvador. Es hijo de Emma García de Menéndez y Gumercindo Menéndez, ambos de nacionalidad salvadoreña. Está casado con Daysi Delmy Moreno de Menéndez, con quien ha procreado dos hijos.

Salvador Alejandro Menéndez García, conocido por sus iniciales SAM, es un destacado empresario y político salvadoreño. Desde 2012, cuando se postuló como alcalde de San Luis Talpa por el partido GANA, ha mantenido una participación política activa en el contexto nacional. A partir de su elección, se ha desempeñado como alcalde de este municipio, logrando un notable desarrollo y una gestión articulada que ha impulsado el progreso de San Luis Talpa.

Salvador Menéndez es un empresario salvadoreño con una destacada trayectoria en los sectores hotelero, automotriz y agrícola. Con más de 30 años de experiencia como corredor de seguros en todas sus ramas, ha consolidado una amplia experticia en mercadeo y estrategias de ventas. Además, es técnico industrial automotriz y ha complementado su formación académica con estudios superiores en instituciones de prestigio internacional, como la Universidad de Fontana en California y la Universidad de San Carlos en Guatemala. A lo largo de su carrera, ha participado en diversos estudios técnicos y seminarios en reconocidas instituciones nacionales, lo que ha enriquecido su formación y le ha permitido destacarse en su campo profesional.

La gestión de Salvador Menéndez como alcalde y su dedicación constante al servicio del pueblo han impulsado significativamente el desarrollo de San Luis Talpa, un municipio del departamento de La Paz de la República de El Salvador. Bajo su liderazgo, el municipio ha experimentado una transformación hacia la modernización, con avances notables en todos los aspectos, incluyendo los servicios sociales e infraestructura. Día a día, su administración trabaja para mejorar la calidad de vida de los habitantes, promoviendo un progreso sostenido en diversas áreas clave para el bienestar comunitario.

Salvador Menéndez fue electo como alcalde en las elecciones de diputados y alcaldes de 2012, y desde entonces ha sido reelegido en las convocatorias de 2015, 2018 y 2021 para un cuarto periodo consecutivo, representando al partido GANA, al cual está afiliado. Recientemente, ha sido nuevamente elegido para un quinto periodo, ahora bajo la nueva reestructuración municipal, como Alcalde Municipal de La Paz Oeste para el período 2024-2027, con sede central en San Luis Talpa. Administrando los distritos de Olocuilta, San Luis Talpa, San Juan Talpa, Cuyultitán, San Francisco Chinameca, Tapalhuca y San Pedro Masahuat, que conforman dicho municipio.

A lo largo de su gestión, Menéndez ha impulsado el desarrollo local, promovido la gobernabilidad democrática y establecido diversas alianzas estratégicas público-privadas que generan sinergias en beneficio de la comunidad luisense.